

# Alzheimer y AECC consiguen voluntarios en la UGR gracias al Patrón de Enfermería

● Las ONG's informan sobre sus actividades y logran 'fichar' a los jóvenes universitarios para participar en sus proyectos sociales

D.N. MELILLA

La Asociación de Familiares y Enfermos de Alzheimer y la Asociación Española contra el Cáncer de Melilla consiguieron ayer sumar más voluntarios a sus proyectos de acción social. Ayer participaron en unas mesas informativas que forman parte de una actividad organizada por la Facultad de Enfermería que celebra esta semana su patrón, San Juan de Dios. Los alumnos de Enfermería se acercaron a estos stand durante toda la mañana y se interesaron por cómo podrían echar una mano a estas dos ONG's. Los voluntarios que estaban informando a los jóvenes destacaron a El Faro que esta actividad había dado muy buen resultado, pues varios universitarios se habían comprometido a formar parte de estas entidades.

La Asociación de Familiares de Alzheimer presentó a los jóvenes sus múltiples actividades. María Dolores Arjonilla, presidenta de la

entidad, resaltó que un grupo irá en unos días a desayunar al Centro de Día para que conozcan 'in situ' el trabajo de los profesionales y de los voluntarios de esta institución. Allí conocerán las terapias individuales que tiene cada una persona mayor que padece esta enfermedad y los talleres de grupo.

Arjonilla también habló a los jóvenes de las salidas que realizan durante el mes al Paseo Marítimo y a la Granja Escuela para que los mayores no pierdan el contacto con el mundo.

## Curso on-line

Por su parte, la coordinadora de Voluntariado de AECC, Encarni Delgado, explicó que los universitarios no sólo se habían interesado por las campañas de prevención de cáncer, sino también por hacerse voluntarios. Destacó que la asociación imparte un curso on-line el próximo 14 de mayo para los que desean formar parte de esta entidad. Este taller es general y servirá



Voluntarias de la Asociación de Familiares y Enfermos de Alzheimer, en el Campus



Teresa Cuevas, voluntaria, y Encarni Delgado, coordinadora de Voluntariado de AECC.

para que estas personas puedan ofrecer su apoyo sin tener contacto con el paciente. Los interesados en acudir al hospital y participar en las visitas a los enfermos podrán hacer otro curso de preparación, señaló Delgado. Y lo mismo, si de-

sean participar en las visitas a los pacientes de cáncer en sus casas.

Las actividades por el Día del Patrón de Enfermería continuarán hoy con las mesas informativas de la Asociación de Trastorno del Espectro Autista de Melilla Avanza

(TEAMA) y del Comité de Entidades de Personas con Discapacidad (CERMI). Mañana Cruz Roja montará un hospital de campaña donde los alumnos podrán ver cómo se realiza la atención a los inigrantes que llegan a Melilla.

## José Luis Navazo presenta en la UGR el libro 'Marruecos ante las revueltas del 20F'

Organizado por el Centro UNESCO, la Consejería de Educación y la Universidad de Granada

Juanjo Florensa MELILLA

Organizado por el Centro UNESCO de Melilla, con el patrocinio de la Consejería de Educación y la colaboración del Campus de la Universidad de Granada en Melilla hoy a las 20:00 horas en la Sala de Grados del Campus UGR, la presentación del libro 'Marruecos ante las Revueltas del 20F' del profesor y ensayista José Luis Navazo.

Durante 15 años ha sido monitor de Turismo Rural y Activo en la Escuela Universitaria de Turismo de Asturias y en varios cursos sobre esta materia para el Instituto de Formación y Estudios Sociales. Autor entre otras publicaciones de 'Asturias negra' (1983). Reside desde hace doce años a caballo entre Ceu-

ta y Tetuán, ha viajado periódicamente por distintos países del Magreb, así como Turquía, Egipto y Oriente Medio. Colabora habitualmente en medios tales como 'El Pueblo de Ceuta', 'El Faro de Ceuta', 'Tamuda' (Tetuán), 'La Chronique de Tánger', 'Melilla Hoy', 'Correo Diplomático' (Rabat), así como medios vinculados al grupo editorial 'Prensa Ibérica'.

El ensayo sobre el libro que se presenta en la UGR 'Marruecos ante las Revueltas del 20F', ya fue presentado durante el año 2014 en el Instituto Cervantes de Rabat y en el de Tetuán, siendo ésta la primera vez que se presenta en territorio español. Es una de las escasas publicaciones en español sobre la llamada 'Primavera Árabe' iniciada en Túnez en diciembre de 2010; que en Marruecos adoptó el sobrenombre de 'Movimiento 20 de Febrero', relativo a los hechos acaecidos en nuestro vecino país a lo largo del año 2011.

Este ensayo, que viene prologado por el doctor Saad Dine El Otmani,



José Luis Navazo, el 20 de febrero de 2011 en Rabat, 'Día de la Dignidad'.

(ex-Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación del Reino de Marruecos) describe la gestación de este 'Movimiento 20F', su evolución y su devenir actual.

## Primavera Árabe

El 20 de febrero de 2011 miles de personas marcharon en 12 ciudades de Marruecos reclamando más democracia bajo el lema: "Justicia, libertad y dignidad". En el ensayo se aborda el discurso dado por el joven soberano el 9 de marzo y el referéndum constitucional del 1 de julio de 2011. Todo ello con profusión de detalles pues el autor siguió la evolución de los acontecimientos sobre el

terreno.

La Primavera Árabe, cuya deriva parece inconclusa, fue uno de los temas abordados en la II Jornada de Religión, Ciudadanía y Espacio Público celebradas del 26 al 28 de noviembre de 2012, en la cual el Centro UNESCO colaboró con los organizadores de la misma (Instituto de las Culturas y Asociación Musulmana de Melilla). José Luis Navazo tiene previstas nuevas publicaciones como 'Apuntes de la Guerra del Rif', 'Cuentos y Leyendas del Rif' y 'Guía de las playas' y 'Costa mediterránea de Marruecos: de Tánger a Saidia' publicada por Dolmen Magreb de la que es socio fundador.

## EN BREVE

### El Cautivo entrega su máxima distinción a M<sup>a</sup> Carmen Chaparro

**RELIGIÓN.** La Cofradía de Nuestro Padre Jesús Cautivo de Medinaceli comienza esta tarde el triduo en honor de su Santo Titular con diversos actos en su sede, en la iglesia de Santa María Micaela, en el barrio de la Victoria y consistirá en el rezo del Santo Rosario y una misa hoy a partir de las siete de la tarde.

Mañana jueves, tras el rezo, se llevará a cabo la bendición a la nueva túnica y Potencias del Cautivo y continuará con la interpretación de temas musicales de Semana Santa a cargo de la agrupación musical 'Jesús Cautivo'.

Ya el viernes, tras el rosario y la Santa Misa, se impondrá el 'Cautivo de Oro' a doña María del Carmen Chaparro Medina. Desde la Cofradía recuerdan, además, que la iglesia permanecerá abierta de 8:00 a 22:00 horas para la exposición y Besapiés de la imagen de Jesús Cautivo de Medinaceli.